

071	UTBM service communication	l'Est Républicain	3 avril 2015
		L'Aire urbaine	course EDHEC - voile - sport - challenge - compétition -

Sevenans

Les étudiants de l'UTBM vers la course de l'EDHEC

En Belfort



■ Ils sont une douzaine à s'entraîner pour la course-croisière de l'EDHC à La Rochelle, du 24 avril au 2 mai prochain. Ambiance !

L'UTBM toutes voiles dehors

Une douzaine d'étudiants de l'UTBM participeront cette année, du 24 avril au 2 mai à La Rochelle, à la course-croisière de l'EDHEC. Préparation avant le grand départ.

C'est en 1968 que trois étudiants se sont lancés dans l'organisation d'une régates dans le nord de la France. Ce jour-là, ils étaient loin de se douter que leur modeste compétition deviendrait le premier événement sportif étudiant d'Europe.

Cela fait pourtant aujourd'hui 47 ans qu'à chaque printemps, la course-croisière EDHEC fait naviguer, suer, pleurer, vibrer, danser, chanter, rêver près de 3.000 étudiants venus des quatre coins du monde pour s'affronter dans des épreuves sportives de haut niveau et profiter des mythiques soirées sous le Chapiteau.

Cette année, du 24 avril au 2 mai, l'événement incontournable rassemblera des milliers d'étudiants à La Rochelle pour l'un de leurs plus beaux moments de vie d'étudiants.

À l'UTBM, ils sont fin prêts à en découdre. « Nous par-



■ Les étudiants de l'UTBM prêts à en découdre à la course de l'EDHEC.

Photo Xavier GORAU

tons en deux équipes, l'équipe Mer (Trophée Mer) et l'équipe Terre (Trophée Terre avec du canoë-kayak, du VTT, de la course d'orientation, de l'escalade et du tir à la carabine) », explique Laura Galley, l'une des participantes. « Cela fait longtemps que l'UTBM n'a pas participé à cette course, on va faire pour le mieux ».

22 nationalités

Aussi, fallait-il s'entraîner. Pour l'équipe Mer, compo-

sée de sept étudiants, quatre sont déjà moniteurs de voile et Annabelle Boudinot, ancienne étudiante de l'UTBM, sera le skipper. « Elle a fait la Transatlantique en solitaire », sourit Laura, « elle a une réelle maîtrise du bateau qu'elle peut manier seule, on va beaucoup apprendre avec elle ».

Quant à l'équipe Terre, elle s'est surtout entraînée à la course et au vélo. « On n'était pas très sûrs, tous, de partir il y a encore deux

mois », disent-ils, « mais là, depuis octobre que l'on sait qu'on va y aller, on est plus qu'impatients. »

Là-bas, les jeunes seront logés soit sur le bateau, soit à l'auberge de jeunesse. « On a hâte d'y être », s'enthousiasment-ils, « 22 nationalités seront représentées, on va avoir de l'aventure, de belles rencontres... ».

Et puis, il y aura le fameux mardi soir. « Pour l'équipe Mer, il y a une virée de deux jours complets en mer et

pour l'équipe Terre, deux jours de bivouac, d'orientation de nuit et de douches sous la cascade... »

Et tout cela, grâce au soutien financier de l'UTBM, via le Fonds de solidarité au développement des initiatives étudiantes qui vole au secours des projets qui en valent la peine et qui sont susceptibles d'apporter le rayonnement attendu sur l'établissement.

Et ce sera probablement le cas, n'en doutons pas.

Élisabeth BECKER